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CÃES DE RUA
CENTRO DE ZOONOSES JÁ FOI SOLICITADO AO GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PARA AUXILIAR O

MUNICÍPIO NO CONTROLE DE DOENÇAS DE ANIMAIS DE RUA

Publicado em 25/04/2019 às 20:23 (Atualizado em 29/12/2024 às 05:37), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Ibatiba

Mais uma vez, a preocupação com o grande número de cães soltos nas ruas de Ibatiba geram
indicações e requerimentos dos parlamentares do município.  

O vereador Fábio Ambrózio já alertou sobre o surto de leishmaniose pelo qual o município
passou e novamente requer atenção da secretaria de saúde.  

"Já solicitei ao governador do Estado um Centro de Zoonoses para o município. Está perigoso
para a população, porque tem uma enorme quantidade de cachorros soltos nas ruas, o que está
gerando descontrole e aumento de doenças. Muitas pessoas estão com medo de andar na rua.
Temos que buscar uma solução", indagou o parlamentar.
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